



Lions-Club unterstützt Förderprogramm

(red) Der Lions-Club Landshut-Wittelsbach unterstützt das Deutschförderprogramm des Gymnasiums Seligenthal mit einer Spende von 3.000 Euro. Der Brückenkurs unterstützt seit über zehn Jahren Kinder und Jugendliche aus dem Ausland, um durch eine kompakte Sprachförderung über zwei Jahre schnell Deutsch zu lernen. Damit leiste das Sprachförderprogramm alljährlich einen wichtigen Beitrag zur Integration ausländischer Mitbürger – nicht nur in Hin-

blick auf die Jugendlichen selbst, sondern auch für ihre Familien, für die sie oft zu wichtigen Dolmetschern werden. Der Besuch des Präsidenten des Lions-Club Landshut-Wittelsbach, Sebastian Tengler, und der Projektverantwortlichen Claudia Heinzel war deshalb für Schulleiterin Ursula Weger eine große Freude. Weger bedankte sich für die großherzige Unterstützung. Auf dem Foto von links: Sebastian Tengler, Claudia Heinzel, Ursula Weger

Foto: LC Landshut-Wittelsbach